
Réunion du C.A de Jakintza à Béthanie  

le 17 Juillet 2023 

 

Absents :  

Germaine Hacala- Christine Labastie -Jean Maurice Escande- Jean Paul Bendejacq -Dany Sales- 

Danièle Martin 

Présents : Guy Lalanne- Paul Badiola- Jean Michel Hanse - Anita Le-Ruyet- Jean Martin Quatrevieux- 

Xavier Larramendy- Gérard Balardelle – Ghislaine Louvigné- Claude Louvigné- Martine Blandin- 

Martine Marin- Aline Plond- Jean Pierre Péré- Monique Béristain 

Compte rendu :  

Guy Lalanne présente les sujets de cette rencontre : 

 -Renouvellement du bureau : pas de démissions, pas de candidatures. C.et G. Louvigné annoncent 

qu’ils vont quitter leurs fonctions en fin 2 024. Il faut préparer leur succession en termes de missions 

et cessions de matériel et documents à céder à des personnes volontaires pour leur succéder que nous 

devons commencer à rechercher. 

-Guy est reconduit dans sa fonction de président, le bureau se maintient dans sa composition actuelle. 

- En 2024, Aline Plond va prendre la suite de G. Balardelle en charge des finances, elle participe 

d’ores et déjà à nos réunions pour se former. Elle est cooptée au C.A. Elle se présente aux membres 

réunis, fait état de ses expériences de comptable et de trèsorière passées. G. Lalanne propose d’alléger 

les nombreuses tâches actuelles de G. Balardelle par une redistribution des actions de secrétariat et de 

gestion des finances avant la passation d’activités. 

-La parution « Mouguerre » a été transmise à l’éditeur ce jour (290 pages et 300 photos). On 

ne renouvellera pas une production aussi importante qui entraîne des complications nombreuses, on se 

bornera à traiter des communes moins importantes. Ce livre sortira fin Août pour être présenté aux 

administrés de cette ville lors des journées du patrimoine le 16 Septembre.  

- « Bardos de 1 300 à 1 750 » est à l’impression.Imprimé à 800 exemplaires, la mairie de Bardos en a 

acheté 300, l’auteur en a réservé 50. Il sortira le 3 Août. 

-G. Lalanne demande à J.M. Quatrevieux de supprimer plusieurs pages d’un travail d’un des 

chercheurs de son équipe sur la 2ième guerre mondiale et les actes de collaboration avec l’ennemi qui ne 

correspondent pas à l’esprit des écrits de Jakintza. Celui-ci rétorque qu’il s’agit de faits réels qui 

entrent dans l’histoire. G.Lalanne demande à ce dernier de les archiver en tant que tels dans les 

documents de notre association sans les faire paraître évitant ainsi tout caractère dénonciateur qui 

gênerait les descendants. P. Badiola rappelle que Jakintza n’a pas vocation à afficher des connotations 

politiques d’autant plus nominatives. 

- J.M. Hanse suggère l’installation d’un comité de relecture des textes produits mais G. Lalanne, 

président, responsable pénalement de la publication, garde cette fonction qui lui incombe 

conformément au réglement intérieur de Jakintza , donnant ainsi au Président le choix des textes à 

retenir. 



- La « charte » d’écriture mise au point par M. Blandin et expédiée aux membres du C.A. peine à se 

faire respecter car tout le monde ne va pas la consulter sur le site. G. Lalanne reçoit des travaux qui 

n’en tiennent pas compte. Il est donc demandé à J.M. Hanse de l’envoyer à tous les adhérents Jakintza. 

- La vente de livres très prospère ce printemps à Ibardin a été décevante en ce début Juillet où les 

randonneurs clients potentiels, sont pour la plupart des touristes. Cette opération sera reprise à titre 

expérimental un lundi à la rentrée à la rencontre des marcheurs locaux. 

- J.Pierre Péré demande le calendrier des parutions à venir et la place de celui de G. Hacala. 

Comme décidé antérieurement, il paraitra en début d’année 2024. 

-Le numéro 107 pas encore attribué sera l’ouvrage écrit par Ghislaine Louvigné « La villa Germaine à 

St Jean de Luz -les familles Bois-Viel, Molinié, et Personnaz ». 


